

校内球技大会

12月19日(土)の土曜登校日に校内球技大会が本校体育館で行われました。

種目は「キャッチバレーボール」と「王様ドッチボール」を行いました。

縦割り班対抗で行われたキャッチバレーボールは、協力したプレーやキャッチしてからのきれいなトスによる理想的なスパイクなど、迫力のあるプレーを見せてくれました。

学年対抗で行われた王様ドッチボールでは、王様は審判のみに伝えられるという新ルールのため、いつ勝負がつくか分からないというドキドキ感が、プレーする人・見てる人を魅了してくれました。

身体を動かすこと、少なくなつた冬期間に、全校生徒が、いい汗をかいていました。



冬季学習会の実施

1月7日(木)～13日(水)の4日間、基礎学力の向上のための福島中学校冬季学習会が行われました。

最初の2日間は、3年生が対象で、主に入試問題の解法を中心に行われました。

後半の2日間の学習会は、全学年を対象とし、5教科を中心に講習が行われました。

冬季学習会の他にも、3年生は自主学習会として1月5日(火)から行われ、自主的に3年生の教室に集まり、弱点補強や過去の高校入試問題へのチャレンジなど、それぞれ課題を持って学習に取り組んでいました。

また、休み明け直前には、部活動ごとに、冬休みの宿題の学習会なども行われ、皆で和気藹々と学習に取り組み充実した冬休みとなりました。



福島商業高校

学習成果発表会
～1年の学習成果を報告～

12月22日(火)、学習成果発表会を行いました。

今年の3年生27名は、「課題研究」という授業の中で、5班に分かれ、各班が研究テーマを設定し1年間、調査・研究してきた内容について発表しました。地域の活性化について考えた班は、福島町の物産PRキャラクターを考案し、ステッカーを提案したり、福島町地域おこし協力隊の助言をいただきながら「ほたるの観賞等を盛り込んだ観光企画」を提案したり、福島町の「黒米」と「こんぶ」を使用してキャラメルを考案した班もありました。

また、「知つちやお福島クイズ」や「FUKUSHIMA TOWN INFORMATION」(本校ホームページにリンクしてあります)など、福島町をPRするコンテンツ開発について発表がありました。当日は来場者にキャラメルの試食や、タブレットを用いてその場でコンテンツの体験もしていただきました。

また、「知つちやお福島クイズ」や「FUKUSHIMA TOWN INFORMATION」(本校ホームページにリンクしてあります)など、福島町をPRするコンテンツ開発について発表がありました。当日は来場者にキャラメルの試食や、タブレットを用いてその場でコンテンツの体験もしていただきました。



当日、お忙しい中ご来校いただき、ありがとうございました。皆様へ感謝申し上げます。

球技大会
～白熱した試合の連続～

12月24日(木)に球技大会を実施しました。

種目は、男女ともにフットサル、バレーボール、バスケットボールを行いました。

各競技は学年対抗で行われ、非常に盛り上がりました。特に3年生は、高校生活最後の球技大会とあって、数日前から練習に励んでいました。結果は、3年生と2年生が接戦する白熱した展開となり、得失点差で3年生が総合優勝を勝ち取りました。

◎結果(優勝)は次のとおりです。

- 男子フットサル 2年
- 女子フットサル 3年
- 男子バレーボール 3年
- 女子バレーボール 2年
- 男子バスケットボール 3年
- 女子バスケットボール 2年

